

Volksbank-Münster-Marathon am 21. September 2025:

- **José Carreras Leukämie-Stiftung erneut Charity-Partner**
- **Promi-Staffel tritt beim „Atruvia Staffelmaraathon“ an**

Münster/München, 20. August 2025. Am 21. September 2025 ist es wieder soweit: Zum 23. Mal findet der Volksbank-Münster-Marathon mit 12.000 Läuferinnen und Läufer statt. Die José Carreras Leukämie-Stiftung freut sich sehr, dass sie zum dritten Mal in Folge und zum sechsten Mal insgesamt Charity-Partner des Events ist. Deshalb treten beim „Atruvia Staffelmaraathon“ für die Stiftung des Startenors die Stiftungs-Botschafter Weltschiedsrichter Dr. Felix Brych und Schauspielerin Nele Kiper, sowie ZDF-Moderatorin Maja Weber zusammen mit Miriam Vogt, ehemalige Betroffene und vertretend für Leukämiekranke, an.



Prominente für den Kampf gegen Leukämie beim Volksbank Münster Marathon (v.l.n.r.): Stiftungs-Botschafter Weltschiedsrichter Dr. Felix Brych und Schauspielerin Nele Kiper, sowie ZDF-Moderatorin Maja Weber

Dr. Ulrike Serini, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung: *„Wir freuen uns sehr darüber, bei diesem großartigen Lafevent wieder als Charity-Partner mit dabei zu sein. Gemeinsam laufend Gutes tun im Kampf gegen Leukämie ist eine besondere Botschaft im Rahmen dieser beeindruckenden Laufveranstaltung!“*

Michael Brinkmann, Vorsitzender des Münster-Marathon e.V.: *„Seit drei Jahren ist die José Carreras Leukämie-Stiftung ein großartiger Partner an unserer Seite. Miriam Vogt als Betroffene tritt mit Prominenten aus Funk und Fernsehen gegen alle Mixed Staffeln an. Für jede Mixed-Staffel, die schneller läuft als dieses Quartett, gibt es eine großzügige Spende. Neben Prominenten und Betroffenen gehen weitere Unterstützer, wie Ärzte, Pfleger und Spender als ‚Carreras-Team‘ an den Start. Sie freuen sich auf die Anerkennung tausender jubelnder Zuschauer, die sicherlich auch bereit sind, für die wertvolle Arbeit der Stiftung einen Geldbetrag zu spenden.“*

Eine erfolgreiche Zusammenarbeit

Seit über 25 Jahren unterstützt die José Carreras Leukämie-Stiftung die **Region Münster** mit Projekten auf dem Gebiet der Leukämien und verwandter Blut- und Knochenmarkserkrankungen. Neben Sozial- und Infrastrukturprojekten fördert die Stiftung insbesondere die medizinische Forschung. Vorsitzende des wissenschaftlichen Beirats der Stiftung ist außerdem Prof. Dr. Claudia Rössig, Direktorin der Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendmedizin, Pädiatrische Hämatologie und Onkologie am Universitätsklinikum in Münster (UKM) – eines der größten kideronkologischen und kinderhämatologischen Zentren in Deutschland.

Auch die Ferien-Spendenaktion „Kinder helfen Kindern“ gab es wieder

Nach „erlaufenen“ 2.000 Euro in 2024, gespendet von den Stadtwerken Münster, erzielte die Aktion am 20.08.2025 auf dem Stubengassenplatz 2.500 Euro für die José Carreras Leukämie-Stiftung – einen großen Dank an die Stadtwerke Münster!

Bilder: Dr. Felix Brych: UEFA-Euro2020; Nele Kipper: Peter Müller; Maja Weber: Dagmar Tanamal

Mehr über den Volksbank Münster Marathon:

Website: www.volksbank-muenster-marathon.de

Instagram: [muenstermarathon](https://www.instagram.com/muenstermarathon)

Facebook: [Volksbank.Muenster.Marathon](https://www.facebook.com/Volksbank.Muenster.Marathon)

Mehr über die José Carreras Leukämie-Stiftung:

Website: www.carreras-stiftung.de

Instagram: [josecarrerasleukaemiestiftung](https://www.instagram.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

Facebook: [jose carreras leukaemie-stiftung](https://www.facebook.com/jose.carreras.leukaemie-stiftung)

Kontakt und weitere Informationen:

Münster-Marathon e.V.

Windthorststr. 32 | 48143 Münster

Tel.: 0251 9277288 | E-Mail: info@volksbank-muenster-marathon.de

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Elisabethstraße 23 | 80796 München

Tel.: 089 27 29 04 40 | E-Mail: presse@carreras-stiftung.de

Wer helfen möchte:

Online-Spenden: <https://carreras-stiftung.de/spenden/>

Spenden-Telefonhotline: 01802 400 100

(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 €; aus dem Ausland abweichend)

Spendenkonto:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

Commerzbank AG München

IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01 BIC: DRESDEFF700

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden bereits circa 250

Millionen Euro an Spenden gesammelt und über 1.500 Projekte finanziert, die den Bau von Forschungs- und Behandlungseinrichtungen, die Erforschung und Heilung von Leukämie und anderer hämato-onkologischer Erkrankungen, die Förderung von jungen Wissenschaftlern im Rahmen von Stipendienprogrammen sowie die Unterstützung der Arbeit von Selbsthilfegruppen und Elterninitiativen zum Ziel haben. 2019 wurde die José Carreras Leukämie-Stiftung von der Deutschen Universitätsstiftung und dem Stifterverband als Wissenschaftsstiftung des Jahres ausgezeichnet. Der Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. ist Träger des DZI Spenden-Siegels, dem Gütesiegel im deutschen Spendenwesen.